

22 de octubre de 2014

## **PRIMER ENCUENTRO PARA EL FORTALECIMIENTO DEL SISTEMA DE CONTROL DE ALIMENTOS EN NEUQUÉN**

Hoy 22 de octubre, en la ciudad de Villa la Angostura (Neuquén), se realiza el Primer Encuentro de Trabajo para el Fortalecimiento del Sistema de Control de Alimentos de esta provincia.

Se trata de un espacio de intercambio, debate y reflexión colectiva entre diferentes actores del nivel nacional, provincial y municipal que tienen competencia en las actividades de control de alimentos. El objetivo del encuentro es alcanzar una armonización de criterios en cuanto a aspectos legales y procedimentales de las tareas de control en inocuidad de alimentos.

La articulación e integración entre los tres niveles (municipio-provincia-nación) fue identificado como uno de los desafíos y estrategias necesarias para el fortalecimiento del Sistema Federal de Control de Alimentos. En esta ocasión, se trabajará sobre las estrategias para el abordaje y fortalecimiento de la legislación del Sistema en la provincia de Neuquén.

Esta actividad es coordinada por profesionales del Instituto Nacional de Alimentos (INAL) en el marco del Programa Federal de Control de Alimentos y cuenta con la participación de referentes y representantes de varios municipios de la provincia de Neuquén y también de Río Negro, referentes provinciales de las autoridades de control y referentes nacionales de Agricultura Familiar y del INAL.